

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian, pembahasan dan analisis, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil uji dan analisis bahwa H1 dinyatakan bahwa likuiditas berpengaruh secara parsial terhadap profitabilitas dengan data yang diperoleh oleh menunjukkan nilai T-hitung pada variabel CR yaitu sebesar 2,299 dengan signifikan $0,028 < 0,05$, sedangkan t-hitung $2,299 > t\text{-tabel } 2,042$. Dengan demikian H_0 di tolak dan H_a diterima. Hal ini menunjukkan bahwa semakin besar nilai CR maka profitabilitas juga akan semakin meningkat. Hal ini juga dapat menunjukkan bahwa perusahaan dapat memanfaatkan hutangnya dengan baik.
2. Berdasarkan hasil uji dan analisis bahwa H2 dinyatakan bahwa leverage tidak berpengaruh secara parsial terhadap profitabilitas dengan data yang diperoleh menunjukkan nilai T-hitung pada variabel leverage (DER) yaitu sebesar 0,545 dengan signifikan $0,590 > 0,05$, sedangkan t-hitung $0,545 < t\text{-tabel } 2,042$. Dengan demikian H_0 diterima dan H_a ditolak. Besarnya nilai rasio pada leverage dapat membuat perusahaan lebih bertanggung jawab tinggi terhadap biaya bunga yang harus dipenuhinya. Hal ini berdampak terhadap penurunan profitabilitas perusahaan
3. Berdasarkan hasil uji dan analisis bahwa H3 dinyatakan bahwa likuiditas dan leverage berpengaruh secara simultan terhadap profitabilitas dengan data yang diperoleh menunjukkan nilai F hitung sebesar 3,665 dengan signifikan $0,037 < 0,05$, Sedangkan F hitung sebesar 3,665 dan F tabel sebesar 3,32. Sehingga dapat diambil kesimpulan bahwa variabel likuiditas (CR) dan leverage (DER) berpengaruh secara simultan terhadap profitabilitas (ROA). Sehingga dapat dikatakan bahwa H_a diterima dan H_0 ditolak. Hal ini

menunjukkan bahwa kemampuan perusahaan dalam melunasi hutang jangka panjang dan pendeknya diikuti dengan kenaikan profitabilitasnya.

5.2 Implikasi Manajerial

Berdasarkan dari hasil penelitian dan kesimpulan yang sudah dijabarkan, maka penulis ingin memberikan sedikit masukan untuk perusaha-perusahaan yang sudah diteliti dalam menyangkut dengan likuiditas, leverage, dan profitabilitas perusahaan, yaitu sebagai berikut:

1. Bagi Perusahaan

Tinggi rendahnya hutang harus dibarengi dengan kenaikan laba yang maksimal. Apabila laba menurun tetapi hutang jangka panjang dan pendeknya justru naik, maka akan semakin besar tanggung jawab perusahaan dalam melunasi hutang dan juga biaya bunganya. Begitu pula sebaliknya, apabila hutang semakin rendah atau tinggi tetapi perusahaan dapat melunasi kewajibannya dan kenaikan laba yang maksimal, maka semakin sehat pula perusahaan. Perusahaan yang sehat maka akan menjadikan investor ataupun perusahaan lain ingin berinvestasi di perusahaan itu.

2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Diharapkan agar mampu memberikan masukan, pengetahuan, dan juga pemahaman mengenai Likuiditas dan leverage terhadap Profitabilitas Perusahaan. Dan juga dapat menjadikan referensi untuk melanjutkan penelitian yang lebih detail dan bagus dari pada penelitian ini.